

PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmanirrohim....

Dengan Rahmat Allah SWT yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang. Sujud syukur penulis panjatkan atas nikmat dan karunia-Nya selama ini. Yang telah memberikan kekuatan, kelancaran dan kemudahan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Serta sholawat dan salam selalu tercurahkan kepada baginda besar Rasulullah Muhammad SAW.

Kupersembahkan skripsi ini kepada orang-orang yang sangat ku kasih dan ku sayangi yang telah mendidik dan membimbing sehingga penulis bisa mencapai saat ini.

Pertama-tama teruntuk (Alm) ayah (Rochmad) meskipun kami berada di dunia yang berbeda, tetapi saya yakin bahwa ayah selalu mendoakan anak-anakmu agar dapat menjadi orang yang berguna. Teruntuk Ibu (Nasmiati) yang selama ini berjuang tiada henti untuk membesarkan dan mendidik anak-anakmu hingga sampai saat ini. Yang tiada henti memanjatkan do'a dalam setiap hembusan nafasnya. Ibu yang selalu memberikan kasih sayang, dukungan dan motivasi serta mengajarkan kepada kami kepada kami tentang arti kehidupan. Mudah-mudahan dengan selesainya skripsi ini dapat

memberikan senyuman dan membawa kebahagiaan bagi mereka.

Kedua kepada kakak (Reni) dan adik (Daus) ku, yang telah memberikan semangat, bimbingan dan motivasi selama ini. Yang telah meluangkan waktunya untuk membantu. Yang telah mengingatkan ketika saya melakukan kesalahan. Menjadi tempat bertukar pikiran dan masih banyak lagi yang tidak dapat terlukiskan.

Ketiga kepada om Yoyo yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan masukan dan kritikan yang membangun dalam penulisan ini, tante Ziah dan sepupuku (Puput) yang selalu memberikan dukungan dan semangat yang tiada hentinya.

Keempat kepada teman-teman seperjuangan kelas A Reguler 2013 yang telah kebersamai selama ini, memberikan warna bagi kehidupan penulis. Terkhusus kepada sahabat-sahabat ku: Adel, Alvia, Afi, Andita, Ratu, Dinar, Erni, dan Rika yang telah mengisi hari-hari selama kuliah dan memberikan semangat. Semoga kekeluargaan ini selalu terjaga.

Satu kata yang selalu menjadi penyemangat bagi penulis:

“ 기적은 노력의 또 다른 이름입니다 ”

“ The miracle is another name from hard work ”